

**ÉCONOMIE** Une réunion d'information s'est tenue sur Coodyssée, coopérative d'emploi

# Créer de l'emploi dans le respect des valeurs

Une réunion d'information a eu lieu mercredi sur Coodyssée. C'est une coopérative d'activité et d'emploi créée il y a un an et demi et basée à Chorges. L'objectif de cette coopérative est de créer de l'emploi dans le respect de valeurs humanistes.

Joël Paquetteau, un des associés de Coodyssée, précise que la coopérative n'est pas une structure d'accompagnement, elle n'intervient qu'en deuxième phase. En effet, la première phase se dessine avec L'adecohd. Jonathan Duffaud, responsable du secteur création d'entreprise de l'adecohd étudie avec le porteur de projet l'adéquation entre la personne et le projet lui-même, puis accompagne la réalisation d'une étude de marché et d'un prévisionnel.

Coodyssée intervient seulement lorsque ces différentes étapes ont été respectées.

Joël Paquetteau explique : « L'entrepreneur salarié peut entrer et sortir de la coopérative quand il le souhaite et un associé vaut une voix. »

Le principe de la coopérative est simple : développer la ou les activités de chaque porteur de projet. L'activité que va générer l'entrepreneur va lui permettre de se créer un emploi en tant que salarié. Il devient alors coodysséen-enne. Il a trois mois pour réaliser une première vente. Dès la réalisation du premier chiffre d'affaires, l'entrepreneur salarié contracte un contrat à durée indéterminée.

Ce mercredi, deux femmes participaient à la réunion



Deux personnes ont participé à la réunion d'information, mercredi.

d'information, toutes deux avec des projets originaux et innovants. Comme elles, une vingtaine d'entrepreneurs-salariés ont rejoint la coopérative depuis sa création. Les prochaines réunions d'information sur ce dispositif

auront lieu le 5 mai et le 23 juin à 14 heures dans les locaux de l'adecohd.

## POUR EN SAVOIR PLUS

Pour contacter Coodyssée :  
04 92 48 53 05 ou par mail  
[contact@coodysee.fr](mailto:contact@coodysee.fr)